



Más de 8 mil familias cuentan con servicio de gas natural en Atlántico

El programa 'Gas para la Gente' cuenta con una inversión de \$4.278 millones de pesos, de los cuales **Ecopetrol** aporta 3.236 millones y la Gobernación, 1.041 millones.

Por:

Redacción Locales



Durante su visita a **Repelón**, la **gobernadora Elsa Noguera** informó que en los municipios del Atlántico, más de 8 mil familias cuentan con el servicio de gas natural gracias al programa 'Gas para la Gente'.

➔ 32 familias de Pital de Carlin por primera vez disfrutaron de gas domiciliario

La mandataria departamental visitó uno de los hogares beneficiados con el programa 'Gas para la Gente' en el corregimiento de Villa Rosa, Repelón.

"Estamos con Nesli Cárdenas, de 42 años, quien está feliz porque, por primera vez, está recibiendo el servicio de gas en su vivienda. Ella cocinaba con una estufa eléctrica de un puesto y le tocaba esperar muchísimo para tener todos sus alimentos listos; además, le venía carísimo el recibo de la luz. Ahora con el gas, ahorra platica y le queda más tiempo libre para dedicarle a su Hogar Comunitario Fami del Bienestar Familiar, con el que atiende a las madres gestantes y lactantes, y a los bebés hasta los dos años, enseñándoles buenas prácticas de cuidado y crianza", dijo Noguera.

De acuerdo con el subsecretario de Vivienda, **Alejandro Quintero**, entre 2020 y 2022, fueron conectadas 6.184 familias de 10 municipios y 15 corregimientos del Atlántico.

"En lo corrido de 2023, se han instalado 2 mil conexiones, pertenecientes a la segunda fase del programa 'Gas para la Gente', de un total de 4 mil conexiones contratadas, lo que representa el 50 por ciento de avance del proyecto en esta etapa", añadió Quintero.

A su turno, **Nesli Cárdenas, beneficiaria del programa**, aseguró que el servicio de gas natural le cambió su vida.

"Cuando yo llegaba a las 12:00 del mediodía a mi casa de las sesiones educativas, me tocaba cocinar con mi estufa eléctrica y a veces se iba la luz. Eso me retrasaba y terminaba de cocinar a las 2:00 de la tarde. Ahora yo llego a las 12:00 y cuando es la 1:00 ya todo está listo. Estamos muy agradecidos con la Gobernadora, **Ecopetrol** y Gases del Caribe por hacer posible la conexión del gas en mi corregimiento", manifestó la madre comunitaria.

El proyecto cuenta con una inversión de \$4.278 millones de pesos, de los cuales **Ecopetrol** aporta 3.236 millones y la Gobernación, 1.041 millones.

Las **nuevas conexiones** de gas natural están llegando a los municipios de Galapa, Luruaco, Malambo, Manatí, Palmar de Varela, Piojó, Polonuevo, Repelón, Sabanagrande, Santa Lucía, Santo Tomás, Soledad y Tubará.

 Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí 

EL HERALDO

Te puede interesar:



Sigue cayendo el gasto de los hogares: ya acumula 10 meses seguidos a la baja



\$378 millones en mantenimiento de compuertas en Villa Rosa y El Porvenir



¿Cómo encontraron el celular en la celda del 'Negro Ober'?



Ventas de vivienda siguen sin levantar cabeza: caen un 52 % en agosto



Policía indaga caso de desaparición de hombre en el norte de Barranquilla



Feminicida de Ana María Serrano envió mensajes haciéndose pasar por ella



Sargento confiesa que ordenó a tropa disfrazarse de disidencia en Tierraalta



Alianza permitirá conectar a 4 mil familias al servicio de gas en Atlántico

LAS MÁS LEÍDAS



Investigación

Policía indaga caso de desaparición de hombre en el norte de Barranquilla



Colombia

¿Cuánto tiempo estará fuera de las canchas José Enamorado?



Shakira entrega obras

"Estoy feliz de haber podido inaugurar otra escuela en Barranquilla"



homicidio

Criminales balean a mototaxista en la puerta del Paso Carrizal



Renta

Dian habilitó un nuevo formulario en su página web para declarar renta



actor

Confirman que Austin Majors murió por sobredosis de fentanilo



CTI de la Fiscalía

Cúcuta: Fiscalía y Dijín hacen extinción de dominio a medio barrio



Soledad

Un muerto y un herido en dos hechos de sangre en Soledad



Salud

Red de salud, en alerta ante posibles casos de afectados por fentanilo



Asesinato

"Nunca imaginamos que el acoso derivara en el feminicidio de Ana"



infecciones

Mortal virus Nipah tiene en alerta a autoridades de la India



Marellys Meza

Envían a prisión a tres policías implicados en caso Laura Sarabia

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S. A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2023 ©

Síguenos en redes:



PORTADA DEL DÍA



Noticia del día

Más vigilancia por tráfico de fentanilo en el Atlántico



SUSCRÍBETE
Desde \$800

Ver portada



Portadas pasadas

SECCIONES



REGIÓN CARIBE



SOCIEDAD



NUESTROS PORTALES



Términos y
Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 6053225199 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:

